Crónica senderismo en la Sierra de Grazalema 2021



Durante el día de ayer, domingo 11 de julio, se celebró una jornada de senderismo en la Sierra de Grazalema. Unas 80 personas de todas las edades transitaron una ruta de 10 km que recoge el trayecto de ida y vuelta entre el pueblo de El Bosque y Benamahoma en Cádiz. Los participantes disfrutaron de una jornada de senderismo en un entorno natural y único debido a que el sendero discurre a la vera del río Majaceite y pudieron realizar varias paradas para refrescarse en las cristalinas aguas de esta corriente, sofocando así las altas temperaturas.